

行いました。児童たちは、地元農家の小礒文雄さんの協力で千歯こきを使っ て脱穀に挑戦。慣れない作業に苦労しながらも、白いご飯が食べられるまで を学びました。校長先生は、植物への思いやり

かた。触れてドキドキ体験 を通じて、人にもやさしい子に育って欲しい

> さいたま水族館・キヤッセ羽生・ハ イズガーデン3施設を会場に、花と緑 のわくわく公園まつりが開催。移動 動物園や気球の体験搭乗などが行わ れ、家族連れなど大勢の人でにぎ わいました。

> > 市内小学 4 年生以上を対象に子 ども自然観察教室を開催。子ども たちは、動植物の観察と共に藤井 上組の伝堀越館跡地で、竹巻きパ ンを作成。こんがり焼けたパンを おいしそうに頬張っていました。

1111811

10月

東2丁目にお住い の秋山あき子さんが100 歳を迎え、河田市長がお祝いに 駆けつけました。あき子さんの 健康の秘訣は、大きな声で歌を 歌うこと。いつまでもお元気で お過ごしください!

水路に映る光のパル

須影公民館と更生保護女性部のみなさんが、知的障

がい児サークル「マーブル」など公民館を利用してい る団体に声をかけ、さつまいも掘りを行いました。こ の「すかげコミュニティー交流会」を通じて地域の連

携の輪が広がっていくといいですね。

みなさん、今月のみの期間限定で約1000mのイ ルミネーションが飾られています。場所は、大天 白公園北側の北部幹線から川俣小学校の前をとお り、葛西親水公園までの葛西用水路沿い。本川俣 太陽倶楽部のみなさんと地元の方々の協力で実現 しました。ぜひ、このなが~いネオンをご覧くだ

趣味を生かし豊か

31日金

パープル羽生で、女性センタ ·まつりが行われ、絵手紙や藍 染め品など趣向を凝らした多く の作品を展示。また、お茶会も 行われ訪れた人たちは、優雅な ひとときを過ごしました。

この8月から突然増えた我が家の家族・三毛猫のチョビ。生後5カ月位か、ただ今やんちゃの真っ盛り。動く物には何でもじゃれ、家中引っかき回す。一番迷惑を被っ ているのは、先輩猫のモモ。エサも寝場所も横取りされて、度々「フー」と嵐を吹いて いる。すでに息子も娘も私の膝の上には乗ってくれない今日この頃。しかし、この2 人(匹)は、代わる代わる私の膝へ。この寝顔と温もりがなんとも言えない、私にとっ て至極の幸せ。この2匹は、共に捨て猫であった。あちこち貰い手を探したが、結局 我が家の家族に。子犬や子猫を捨てるにも色々な事情があったのでしょね。しかし、 それでも飼い主の皆さん、ペットは責任を持って大切に飼いましょうね。

清掃センター南側の休耕田でコスモスフェ

スティバルを開催。一面ピンクで覆われた会

場では、つきたてのお餅や手打ちうどんを販

売。また、子豚の体重当てクイズが行われ、

みんな子豚とにらめっこ。さて、皆さんは何

kgだと思いますか?



12月1日から2週間、市役所1階ロビーで羽生市役所職員創作展が開催されます。 1日からの前期は絵画・彫刻、書、文芸、市職員家族の部。8日からの後期は写真、 工芸・手芸、盆栽・園芸、華道・フラワーアレンジメント、フリースタイルの部。 また、これらの作品の上には、「羽生の大空」をイメージした藍染め作品も展示。こ の作品は創作展実行委員が、なんと50m分の布を藍で染め、青空の中をムジナもんと仲間たちがハンググライダーに乗って飛んでいる様子を製作。この藍染め作品は市 役所で展示後、道の駅はにゅうやイオンモールの中央ロビーにも展示される予定で す。ぜひ、この機会に華やかな市役所ロビーをご覧ください。お待ちしています!

出